



Sustentación de Cateriano y Segura deja más dudas.

EN PRESUPUESTO GENERAL

Quitán S/. 300 millones a Salud para el 2016

► Se compensa con presupuesto del "Niño", dice MEF.

Debido a su baja ejecución de gasto, el Ministerio de Salud perderá aproximadamente 300 millones de soles, según el proyecto de Ley de Presupuesto presentado por el Poder Ejecutivo. En su exposición, el ministro de Economía justificó la medida, señalando que se han "corrido partidas" para enfrentar el fenómeno El Niño, que se destinarían a servicios sanitarios. "Existe una deficiencia en la cobertura de los servicios de salud, entre medicina e infraestructura, además de los sueldos bajos de este sector, por lo que sería una grave e irresponsable decisión del Ejecutivo", denunció el presidente de la Comisión de Salud, Aldo Bardales.

La congresista Cecilia Tait hizo hincapié en que también se ha reducido el dinero para el Plan Esperanza -contra el cáncer-, ante lo cual el ministro Segura afirmó que esto pasa porque en

EL DATO

DISTRIBUCIÓN

► De los S/. 3 mil millones para El Niño, casi todo lo manejará la PCM, mientras los aproximadamente S/. 4 mil millones para Seguridad Ciudadana se repartirán entre el Mininter y diferentes órganos de justicia.

los años anteriores se compró la mayoría de equipos tecnológicos necesarios, que eran los más costosos.

Otro punto que la oposición criticó fue el 3.85 % del Presupuesto para el sector Educación, ya que el presidente Ollanta Humala había anunciado que al final de su gobierno esta decisión llegaría al seis por ciento. "Es un aumento nominal, como en la mayoría de sectores", justificó Segura. Juan Carlos Eguren (PPC) criticó que se esté creando deuda para financiar el próximo año el 2016, ante lo cual el premier Pedro Cateriano respondió que esto se contemplaba en un plan que viene de varios años. ☹